

شركة طويق
الشرقي للصناعة

TUWAIQ AL SHARQI INDUSTRIAL CO.



COMPANY PROFILE



عن الشركة :

شركة طويق الشرقي للصناعة هي شركة سعودية بالكامل، مملوكة جزئيًا لشركة طويق الشرقية للخدمات الفنية المساندة، ويقع مصنعها في المدينة الصناعية الثالثة بالدمام تتخصص الشركة في تصنيع المستلزمات الطبية البلاستيكية ذات الاستخدام الواحد بجودة عالية ومعايير معتمدة محليًا ودوليًا، وتلتزم بتطبيق معايير الهيئة العامة للغذاء والدواء السعودية (SFDA) وشهادة ISO 13485 لضمان جودة وسلامة المنتجات تعمل الشركة على المساهمة في تحقيق رؤية المملكة 2030 من خلال توطين الصناعة في السعودية، ودعم المحتوى المحلي، وتطوير الكفاءات الوطنية

ABOUT COMPANY:

Tuwaiq Al Sharqi Industrial Company is a fully Saudi-owned company, partially owned by Tuwaiq Al Sharqia for Technical Support Services. Its factory is located in Dammam Third Industrial City.

The company specializes in manufacturing high-quality single-use plastic medical supplies in compliance with recognized national and international standards. It adheres to Saudi Food and Drug Authority (SFDA) standards and ISO 13485 certification to ensure product quality and safety.

The company contributes to achieving Vision 2030 by localizing industry in Saudi Arabia, enhancing local content, and developing national talents.

رؤيتنا

أن نكون الخيار الأول في قطاع المستلزمات الطبية البلاستيكية ذات الاستخدام الواحد، عبر تقديم منتجات مبتكرة وآمنة تسهم في حماية المرضى والعاملين، وتحقيق تطلعات رؤية المملكة 2030



VISION

To be the first choice in the single-use plastic medical supplies sector, by delivering innovative and safe products that protect patients and healthcare workers while achieving the aspirations of Vision 2030.



رسالتنا

تلبية احتياجات القطاع الصحي عبر تصنيع مستلزمات طبية بلاستيكية ذات استخدام واحد بأعلى معايير الجودة والسلامة، والمساهمة في توطيد الصناعة الوطنية وتطوير الكفاءات المحلية، بما ينسجم مع رؤية المملكة 2030

Mission

To meet the healthcare sector's needs by manufacturing single-use plastic medical supplies with the highest standards of quality and safety, while contributing to the localization of the national industry and the development of local talents, in alignment with Vision 2030.





الجودة
Quality



المسؤولية
Responsibility



الابتداع
Innovation



السلامة
Safety



الإحترافية
Professionalism



التركيز على العملاء
Customer Focus

قيمنا Our Values



منتجاتنا

نُنتج مجموعة متنوعة من أنابيب جمع عينات الدم البلاستيكية ذات الاستخدام الواحد بجودة عالمية ومعايير دقيقة، لتلبية متطلبات المختبرات والمستشفيات وضمان سلامة المرضى والعاملين

OUR PRODUCTS

We produce a wide range of high-quality single-use plastic blood collection tubes that meet international standards, designed to serve laboratories and hospitals while ensuring the safety of patients and healthcare workers.



مميزات المنتجات

PRODUCT ADVANTAGES

نقدم خيارات تخصيص متنوعة
لحجم المنتج والمواد المضافة
مصممة حسب متطلبات
العملاء المحددة

جميع مراحل عملية التصنيع
تتبع إجراءات إدارية صارمة،
من اقتناء المواد الخام إلى
شحن المنتجات

أنابيب جمع عينات الدم عالية
الجودة مصممة للاستخدام في
المختبرات، مضمونة الجودة
ومتوافقة مع المعايير المعتمدة

نحافظ على التمييز بين الانابيب
باستخدام الألوان المعتمدة لكل
اختبار والتسمية الواضحة على
الانابيب، مما يسهل التمييز بين
اختبارات الدم المختلفة

نقدم انابيب الدم بمقاسات
وأبعاد معتمدة متنوعة، بما
في ذلك قطر 13*75 مل،
100*13 مل
و100*16 مل

خط الإنتاج الآلي بالكامل يتولى
استكمال كل خطوة بسلاسة،
من التصنيع إلى التسمية
والتغليف والتحضير للشحن

منتجاتنا متوافقة مع مجموعة
واسعة من محلات الكيمياء الحيوية
والمناعة والدم، مما يضمن التنوع
الشامل لتطبيقات اختبارات الدم
المختلفة

أنواع المنتجات

PRODUCT TYPES





انبوب بدون اضافات
NO ADDITIVE TUBE



انبوب التفعيل بالجل والتخثر
GEL & CLOT ACTIVATOR TUBE



انبوب التفعيل بالتخثر
CLOT ACTIVATOR TUBE



انبوب سترات الصوديوم
Sodium Citrate 3.2%



انبوب الجلوكوز
GLUCOSE TUBE



أنبوب الهيبارين الليثيوم
Lithium Heparin



أنبوب EDTA2
EDTA2



أنبوب الـ 3 EDTA
EDTA TUBE



أنبوب سترات الصوديوم 3.8%
Sodium Citrate 3.8%



أنبوب الهيبارين الصوديوم
Sodium Heparin

أنابيب جمع عينات الدم

أنابيب جمع عينات الدم الطبية البلاستيكية هي أنابيب تستخدم لجمع وتخزين عينات الدم لأغراض الاختبارات الطبية المختلفة. عادة ما تكون الانابيب مصنوعة من البلاستيك وتأتي بأحجام متنوعة، حيث يتم تصميم كل نوع منها لأغراض معينة من اختبارات الدم، تحتوي هذه الأنابيب غالباً على مواد مضافة أو طلاء لمنع تجلط الدم وللحفاظ على سلامة عينات الدم. يعتمد اختيار الانبوب والمواد المضافة اليه على اختبارات معينة يتم إجراؤها تشمل اختبارات كيميائية او تتعلق بعلم الأمراض أو علم الأحياء الدقيقة. تستخدم الانابيب البلاستيكية عادة لخفة وزنها كما أنها لا تتكسر بسهولة، وهي توفر بيئة آمنة ونظيفة لعينات الدم



BLOOD SAMPLES COLLECTION TUBES

Plastic medical blood samples collection tubes are tubes used to collect and store blood samples for various medical tests. They are typically made of plastic and come in various sizes, each designed for specific types of blood tests. These tubes often contain additives or coatings to prevent blood clotting or to preserve the integrity of the blood sample. The choice of tube and additives depends on the specific tests to be performed, such as chemistry, hematology, or microbiology tests. Plastic tubes are commonly used because they are lightweight, shatterproof, and provide a secure and sterile environment for blood samples.

شركة طويق الشرقي للصناعة

TUWAIQ AL SHARQI INDUSTRIAL CO.



المدينة الصناعية الثالثة في الدمام

www.Tuwaiq-Sharqi.com

0556169921

info@tuwaiq-sharqi.com



[tuwaiqalsharqi](https://www.tuwaiqalsharqi.com)